

Liebe Mitglieder und Wanderfreunde,

ein wundervolles Wanderjahr 2023 mit vielen neuen Eindrücken liegt hinter uns. Nach ein paar Jahren eingeschränkter Vereinstätigkeit durch Corona konnten alle Wanderungen, Feste und Kulturveranstaltungen wieder stattfinden.

Für das Jahr 2024 bieten wir Ihnen eine Vielzahl an Aktivitäten in unserem Wanderplan an. Unsere Wanderführer, Gruppenleiter und Organisationsteams ermöglichen dieses vielfältige Angebot, wofür ich Ihnen recht herzlich danke.

Es freut mich sehr, dass wir eine weitere Familiengruppe etablieren konnten, in der nun auch regelmäßig Kinder von 0-8 Jahren mit uns unterwegs sind. Somit können wir ein passendes Programm für junge Familien anbieten.

Gemäß unserer Werte „Wandern – Heimat – Natur“ möchte ich Sie zu den Arbeitseinsätzen zur Biotop-Pflege einladen, die zweimal im Jahr stattfinden.

Es wäre schön, wenn ich Ihr Interesse geweckt habe und wir uns auf einer der folgenden Wanderungen oder Veranstaltungen begegnen.

Unter dem Motto „Bewegung hält den Körper und Geist gesund“, wünsche ich allen Mitgliedern und Gästen schöne Veranstaltungen für das Jahr 2024.

Ihr René Brucherseifer

1. Vorsitzender

